

BH BANK SACRÉE À MALABO MEILLEURE BANQUE RÉGIONALE D'AFRIQUE DU NORD

Le directeur du Pôle Opérations bancaires de BH Bank, Anouar Gallas, a reçu, au nom du groupe financier tunisien, le prix de « Meilleure Banque Régionale de l'Année 2019 » pour la région Afrique du Nord. Les résultats ont été annoncés le mardi 11 juin à Malabo, à l'occasion des Assemblées annuelles de la Banque Africaine de Développement, qui se tiennent du 11 au 14 juin dans la capitale Équato-guinéenne.

La cérémonie de remise des prix des 13e « African Bankers Awards 2019 » s'est déroulée en présence de nombreux invités de marque, notamment des ministres de la finance et des gouverneurs de banques centrales africaines.

BH Bank, a été primée pour ses réalisations en matière de nouveaux services, d'inclusion, en faisant entrer les personnes non bancarisées dans l'espace bancaire, et d'utilisation de nouvelles technologies, outre sa contribution au renforcement du secteur financier.



Source : tustex